



**Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia**
Bloque La Libertad Avanza
Concejales Belén Monte de Oca

NOTA N° 144/2025

LETRA: LLA

Ushuaia, 25 de febrero de 2025.

**Sra. PRESIDENTE
del CONCEJO DELIBERANTE
de la CIUDAD DE USHUAIA
Dra. GABRIELA MUÑIZ SICCARDI
S/D**

De mi mayor consideración:

Por medio de la presente me dirijo a Usted a los efectos de remitirle el siguiente proyecto de resolución para consideración del cuerpo de concejales y su incorporación al Boletín de asuntos entrados de la próxima sesión ordinaria.


Concejo Deliberante Ushuaia
Concejal Bloque LLA
María Belén Monte de Oca

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA	
MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA	
ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha: 5 FEB. 2025	Hs. 15:23
Numero: 66	Fojas: 3
Expe. N°	
Girado:	
Recibido:	
JEREZ Mariana Ayelen	
Legislación	
Concejo Deliberante Ushuaia	



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*
Bloque La Libertad Avanza
Concejal Belén Monte de Oca

FUNDAMENTO

El patinaje artístico sobre ruedas es una disciplina que combina técnica y expresión artística, aportando beneficios físicos, mentales y sociales a quienes lo practican. A nivel físico, mejora la coordinación, el equilibrio, la fuerza y la resistencia, mientras que, a nivel mental, fomenta la concentración, la creatividad y la superación personal. Socialmente, el patinaje artístico promueve la integración, la camaradería y el trabajo en equipo, creando un sentido de pertenencia y comunidad entre sus practicantes.

Esta tiene un impacto positivo en la salud emocional, al proporcionar una vía para la expresión creativa y la liberación de tensiones acumuladas. Al ser una actividad que involucra tanto el cuerpo como la mente, permite a los practicantes experimentar una sensación de logro y bienestar general, contribuyendo a un estado de ánimo positivo y a la reducción de síntomas de ansiedad y depresión.

En nuestra ciudad, la profesora Laura Cocito ha creado la escuela de patín "Sobre Ruedas: Mi Felicidad", contribuyendo significativamente al desarrollo de niños, jóvenes y adultos. Cabe destacar que en el año 2021 las patinadoras de la escuela comenzaron a competir en torneos amistosos con la escuela de patín de Río Grande. En el año 2022, dos alumnas participaron de los tradicionales Juegos Evita, representando a Ushuaia y en 2023 se sumaron a la liga del Sur, que reúne a varios clubes de la Patagonia. Al presente cuenta con 49 alumnos entre niños, jóvenes y adultos, patinando recreativamente y entrenando para participar en los diferentes torneos.

Por lo expuesto, solicito el acompañamiento de mis pares en la presente.

Concejo Deliberante Ushuaia
Concejal Bloque LLA
María Belén Monte de Oca



**Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia**
Bloque La Libertad Avanza
Concejales Belén Monte de Oca

**EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA
CIUDAD DE USHUAIA**

RESUELVE:

ARTÍCULO 1°: Declarar de Interés Municipal la actividad desarrollada por la escuela de patín sobre ruedas "Sobre Ruedas: Mi Felicidad" a cargo de la profesora Laura Cocito, por el aporte a la formación técnica y artística de los deportistas ushuaienses.

Artículo 2°: De forma.

Concejo Deliberante Ushuaia
Concejales Bloque LLA
María Belén Monte de Oca